

grecque. Depuis trois ans, on enseigne le dessin. Le nombre des professeurs, pour les deux divisions, outre le directeur, s'élève à quatorze. Telle est cette école, qui compte plus de quatre siècles d'existence. On construit en ce moment un vaste monument au frais de MM. Ananias Vatopédinos et G. Zariphis.

Nous n'avons d'informations exactes sur le nombre des professeurs et des élèves que depuis 1861. Voici ce tableau complet :

ANNÉES	PROFESSEURS			ÉLÈVES INSCRITS			ÉLÈVES DIPLOMÉS
	École supérieure	École élémentaire	Total	École supérieure	École élémentaire	Total	
1861-62. . . . .	9	3	12	210	156	371	10
1862-63. . . . .	10	3	13	»	»	»	5
1863-64. . . . .	10	3	13	227	174	401	12
1864-65. . . . .	10	3	13	»	»	400	15
1865-66. . . . .	11	3	14	180	180	360	19
1866-67. . . . .	10	3	13	197	170	367	10
1867-68. . . . .	11	3	14	228	180	408	17
1868-69. . . . .	12	3	15	307	163	470	17
1869-70. . . . .	12	3	15	242	143	470	18
1870-71. . . . .	12	3	15	303	145	448	23
1871-72. . . . .	12	3	15	280	181	461	20
1872-73. . . . .	12	3	15	282	180	462	20
1873-74. . . . .	12	3	15	376	189	545	20
1874-75. . . . .	12	3	15	322	206	528	22
1875-76. . . . .	12	3	15	315	218	533	33
1876-77. . . . .	12	3	15	296	222	518	21
1877-78. . . . .	12	3	15	295	245	540	36
1878-79. . . . .	12	3	15	190	290	481	26

La plupart des élèves sont de Constantinople et de ses faubourgs ; pourtant, beaucoup viennent de toutes les autres provinces, et même de la Grèce libre. Comme droit d'admission, ils paient, à partir de 1861, cinq francs, et, comme droit de diplôme, vingt-trois francs.